

12.10.2017 | Stand 12.10.2017, 02:51 Uhr

Jugendfeuerwehr testet mit Erfolg Wissen



Hebertsfelden. Die Jugendfeuerwehr hat am Wissenstest in Staudach teilgenommen. 15 Anwärter wurden in den Bereichen Unfallverhütung, Persönliche Schutzausrüstung und Dienstkleidung geprüft. Die Ausbildung leiteten die Jugendwarte Alexander und Stefan Westenhuber. – Prüflinge und Ausbilder (hinten, von links): **2. Jugendwart Stefan Westenhuber, Franz Landsberger, Martin Schmidbauer, Moritz Blaschke, Tobias Schaffelhuber, Thomas Moosmeier, Christoph Bauer, Julian Schaffelhuber, Rebecca Niedermeier, Lena Westenhuber** (alle Stufe 2), **Jugendwart Alex Westenhuber und Simone Fuchs;** vorne, von links **Julian Linke, Jakob Holzleitner** (beide Stufe 2), **Thomas Wollinger, Felix Wallner, Martin Kranz und Jonas Schaffelhuber** (alle Stufe 1). – red/Foto: red

(Bericht im Rottaler Anzeiger am Donnerstag, den 12.10.2017)



zum Schließen hier drücken